

FDP in Gießen

FDP INITIIERT RÜCKKEHR DES BILDHAUERSYMPORIUMS

02.12.2023

Nachdem das Bildhauersymposium in 2009 ein großer Erfolg gewesen war, sieht die FDP nun mit der Schaffung des Beirates für öffentliche Kunst und der Neuaufstellung des Oberhessischen Museums, einen geeigneten Zeitpunkt zur erneuten Durchführung. In der Stadtverordnetenversammlung vom 23.11.2023 stellte die Fraktion der FDP den entsprechenden Antrag. Einstimmig wurde der Beirat für Kunst im öffentlichen Raum beauftragt, bis Ostern 2024 ein Konzept zur Durchführung im Frühjahr 2025 vorzulegen. Schon jetzt freuen sich die Freien Demokraten auf das neue Kulturangebot in ihrer Stadt.